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令 和 4年 1 2月 太 子 町 教 育 委 員 会 （ 定 例 会 ） 

会 議 録 

 

令和 4年 12月 6日、午前 10時より太子町教育委員会を太子町立太子東中学校 1階応接室

に招集した。  

 

1．議  事  日  程  

 

  第 1．開会・教育長職務代理者あいさつ  

 

第 2．前回定例会会議録の承認  

 

第 3．本日の会議録署名委員指名  

 

  第 4．行事結果・予定報告  

 

第 5. 教育長報告  

  太子町教育委員会後援名義使用許可について  

  令和 5年度幼稚園入園予定者数について  

  令和 5年太子町 20歳のつどい式典について  

 

第 6．議    事  

議案第 55号  区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について  

議案第 56号  令和 4年度要保護・準要保護児童生徒の認定について  

 

2．本日の会議に出席した教育委員  

  教育長職務代理者   福田  秀樹  

  委員         福本  充治・杉本  泰代  

 

3．本日の会議に出席した事務局職員  

教 育 次 長      栗岡  正則  

管 理 課 長      改野  学由  

社会教育課長      大谷  康弘  

文化推進課長       田村  三千夫 

管理課主査      太田  祐一朗 

 

4．本日の会議を欠席した事務局職員 

   管理課係長      武中  俊明  
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令和4年12月6日 午前10時開議 

●開会・教育長あいさつ 

 

教 育 長 職 務 代 理  ご多用の中、定例教育委員会にご出席いただきありがとうございます。 

本日は、移動教育委員会として、太子東中学校で開催しておりますが、学校教育現場 

や関係者との触れ合いを目的としています。また、兵庫県立山の学校の生徒さんに、 

実習の一環として、太子東中学校敷地内の木々の伐採、剪定をしていただいていると 

いうことで、後ほど視察をしたいと考えております。快くお受入れいただいた太子東 

中学校長はじめ教職員の皆さまにお礼申し上げます。 

ただいまから、令和 4年 12月の定例教育委員会を開会いたします。教育長不在につき、 

私が議長を務めます。 

 

 ●前回定例会会議録の承認 

●本日の会議録署名委員指名 

 

教 育 長 職 務 代 理  本日の会議録の署名委員について、福本委員と杉本委員を指名させていただきます。 

よろしくお願いいたします。 

      また、本日の第 55号、第 56号議案は、個人情報を含む内容ですので、非公開とさせて 

いただきますがよろしいでしょうか。 

各委員   結構です。 

教 育 長 職 務 代 理  ありがとうございます。それでは、非公開とさせていただきます。 

 

 ●行事結果・予定報告 

 

教 育 長 職 務 代 理   行事結果・予定報告の説明をよろしくお願いします。 

管理課長   行事結果・行事予定の説明をさせていただきます。 

       ＜12・1・2月の行事結果・予定報告の説明＞ 

教 育 長 職 務 代 理   12・1・2月の行事結果と行事予定について説明いたしましたが、これについて、ご 

意見ご質問等はございませんか。 

各委員    ありません。 

教 育 長 職 務 代 理   次に、教育長報告をお願いします。 

 

 ●教育長報告 

 

教育次長   今月の教育長報告は、太子町教育委員会後援名義使用許可について、令和 5年度幼稚

園入園予定者数について、令和 5 年太子町 20歳のつどい式典についての 3件ござい

ます。 

まず、太子町教育委員会後援名義使用許可に関して、1件の申請がございます。 

申請者は、一般財団法人日本リーダー育成推進協会 代表理事 井上 顕滋氏です。 
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       事業名称は、「子どもの潜在能力を引き出す脳科学」講座です。令和 5年 6月 14 日、

15日、17日、18日の間にオンラインで実施されます。 

事業目的としては、「最新の心理学・脳科学に基づいた「子育てに対する向き合い方」

をはじめ、「子どものセルフイメージを高めるポイント」などについてお伝えするこ

とで、新型コロナウイルス感を含む社会情勢の変化による、保護者の不安や、子育て

への負担を軽減する一助とする。」こととなっております。 

以上でございます。 

教 育 長 職 務 代 理   ご意見、ご質問はございませんか。 

各委員    ありません。 

教 育 長 職 務 代 理   では、次の報告について説明をお願いします。 

管理課長   2件目の令和 5年度幼稚園入園予定者数について報告します。 

これは、11月末時点での来年度の入園申請者を一覧にしたものです。 

       龍田幼稚園につきましては、年長で 5名おりますが、年少及び 3歳児の入園希望者は 

ございません。 

       3歳児の内訳としまして、太田幼稚園で 30名、内 6名が保育園等と併願されており 

ます。石海幼稚園は合計 16名で、内訳は石海地区の在住者が 11名、斑鳩地区の在住 

者が 5名です。石海地区に 5名、斑鳩地区に 2名の保育園等との併願者がおられます。 

このような状況ではありますが、子ども子育て会議でも要望がありました現在 3歳児 

保育の追加募集について検討しております。施設のキャパシティや配置教職員の人数 

の都合で上限は設けなければなりませんが、保育園等に入園できなかった子どもたち 

のため、若干名の募集を行いたいと考えております。 

       以上でございます。 

教 育 長 職 務 代 理   ご意見、ご質問はございませんか。 

委員     こうした入園児の状況を鑑み、今後の幼稚園運営の見通しについてどのように考えら 

れますか。 

管理課長   今後の見通しとして、希望者数については、大きく変わるものではございません。 

       町全体の子育て施策を考えるなかで、幼稚園運営については決まっていくものと考え 

ます。 

教 育 長 職 務 代 理   ご意見、ご質問はございませんか。 

各委員    ありません。 

教 育 長 職 務 代 理   では、次の報告について説明をお願いします。 

社会教育課長   3件目の令和 5年太子町 20歳のつどい式典について説明させていただきます。 

       令和 5年 1月 9日の成人の日に、丸尾建築あすかホールで開催します。 

       12時 30分から開場・受付を行い、13時から記念式典、13時 45分からアトラクショ 

ンを予定しております。 

記念式典では、開式の辞として教育長職務代理者にお願いしたいと考えておりま 

す。その後、国歌斉唱、式辞、記念品贈呈、来賓祝辞、誓いの言葉、閉式の辞の順で 

進んでまいります。 

       対象者数は、令和 5年 12月 1日現在で 370名になっております。令和 5年 20歳のつ
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どい企画運営委員会として 10 名の委員を対象者の中から、8月 25 日に委嘱し、計 5

回の会議を行い、準備を進めていただいております。 

       また、来賓につきましては、現在調整中でございます。 

       以上でございます。 

教 育 長 職 務 代 理   ご意見、ご質問はございませんか。 

各委員    ありません。 

 

●議事 

 

教 育 長 職 務 代 理   次に、議事に移ります。ここからは非公開となります。 

       それでは、非公開議案について事務局より説明をお願いします。 

管理課長   ＜議案第 55号「区域外就学の承諾並びに協議に関する専決処理について」説明＞ 

 

本議案は個人情報保護の観点から非公開 

 

管理課主査   ＜議案第 56号「令和 4年度要保護・準要保護児童生徒の認定について」説明＞ 

 

本議案は個人情報保護の観点から非公開 

 

●その他 

 

教 育 長 職 務 代 理   本日の会議は全て終了しましたが、何か連絡事項はございますか。 

教 育 長 職 務 代 理   ないようであれば、私から報告されていただきます。 

       現在開会中の町議会 12月議会において、太田地区の新たな教育委員が同意案件とし 

て上程されます。 

       今回は教育委員会から町長へ推薦しております。お名前は、竹澤 秀代さんです。 

       詳細は事務局よりお願いします。 

管理課長   竹澤 秀代さんは、社会福祉法人で勤務なされた後、各小学校等での臨時講師、非常 

勤講師として勤務されてこられました。太田小学校でも 2度の勤務経験があります。 

また、手話サークル、日本語教室や子ども食堂にも関わっておられ、様々な見識を 

お持ちです。同意をされた場合の任期は前任者の残任期間となりますので、令和 5 

年 9月 30日までとなります。 

以上です。 

教 育 長 職 務 代 理   管理課長からご説明があったことを町長にもお話しさせていただき、ご理解をいただ 

き、議会への上程に至ったということになります。 

教 育 長 職 務 代 理   その他、連絡事項はございますか。 

管理課長   管理課より報告させていただきます。 

＜学校現場における新型コロナウイルス感染症の状況について説明＞ 

社会教育課長   ＜令和 4年 12月 10日開催太子町マラソン大会について説明＞ 
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教 育 長 職 務 代 理   その他、連絡事項はございますか。 

次回定例会の日程調整をさせていただきます。 

管理課長   ここで提案ですが、以前から教育委員の皆さまにも給食の現状を知っていただくため、 

実食の場を設けるというお話があったかと思います。 

そこで、給食センターで次回の定例教育委員会を開催し、給食の実食も併せて行うと 

いうことはいかがでしょうか。 

各委員    ぜひ、お願いします。 

教 育 長 職 務 代 理   それでは、次回定例会は、1月 27日（金）10時 30分に給食センターにて開会します。 

12月の定例会はこれで終了させていただきます。お疲れ様でした。 

 

 

令和 4年 12月 6日 午前 10時 40分閉議 


